

16 Jubiläen beim KKV Hansa Bielefeld

Vor allem um Zukunftsfragen ging es in der jüngsten Generalversammlung des KKV Hansa Bielefeld im Dornberger Kreuzkrug. Die Darlegungen des Vorsitzenden Frank Fröhlich entsprachen der realen, nicht einfachen Situation und fanden bei den 38 anwesenden Mitgliedern volles Verständnis.

Worte des Dankes und der Anerkennung sprach Frank Fröhlich den Jubilaren unserer Ortsgemeinschaft aus, in diesem Jahr 16 an der Zahl. Seit 60 Jahren ist Mechthild Böllhoff Mitglied des KKV Hansa Bielefeld. 50-jähriges Jubiläum feiern Günter Arnold und Frank Fröhlich. Ihr 40-jähriges Jubiläum begehen Doris Drecker und Dr. Friedhelm Müller. Seit einem Vierteljahrhundert sind dabei Wilhelm-Otto Bruchmüller, Nadine Haase, Maria Holliger, Marietta Möser, Anna-Maria Neuss, Christa-Maria und Alfred Winkler sowie Regina Wolff. Ihr „Zehnjähriges“ feiern Margret und Richard Backwinkel sowie Erika Hellweg. Richard Backwinkel sei im Übrigen eines der „dienstältesten“ Mitglieder des KKV überhaupt. Seit 67 Jahren gehöre er der Ortsgemeinschaft Bochum an. Die Mitgliedschaft habe er auch nach seinem Umzug nach Bielefeld und dem Eintritt in unsere Ortsgemeinschaft beibehalten.

Den anwesenden Jubilarinnen und Jubilaren überreichten Frank Fröhlich und der 2. Vorsitzende Manfred Matheisen Ehrenurkunden, den Herren ein Buchpräsent und den Damen einen prächtigen Blumenstrauß.

In Anerkennung ihres großen Engagements übergab Frank Fröhlich süße Präsente an Erika Hellweg, Christa Siepmann, Carola Matheisen und Ulla Fröhlich. Besonders hob der Vorsitzende den beispielhaften Einsatz von Jürgen Bienias hervor, der bei allen Veranstaltungen mit seiner Sound-Anlage professionell für einen guten Ton Sorge. Ein „technisches“ Präsent wird ihm bei nächster Gelegenheit überreicht.









Text: Manfred Matheisen

Foto: Thomas Hase